

# EL INFORMADOR

TU VOZ • TU HERENCIA • TU PERIÓDICO

Sirviendo al Sur de Georgia y Norte de Florida

Volumen 2 • Edición 2

Miércoles, 10 de Diciembre de 2025

PERIÓDICO GRATIS

## ¡Felicitaciones Alex Callejas, Sr. ABAC!

Ciudad de  
Tifton, GA

Alex Callejas fue elegido Mr. ABAC en la universidad de Tifton. El Sr. Callejas es originario del condado de Turner y reside en Ashburn. En la fotografía aparece junto a su familia: su padre Jacinto, su hermana Natalia y su madre Anna.

Un mensaje del Sr. ABAC

Creo que lo que me ayudó ganar el título de Mr. ABAC fue mi autenticidad. En esta

competencia, tienes que ser tú mismo y mantenerte fiel a tus principios. Ser transparente y poder hablar con los jueces durante la entrevista fue fundamen-



tal. Sé que la entrevista con el jurado fue muy estresante, pero en este tipo de situaciones, no puedes permitirte preocuparte demasiado ni estresarte. Saber expresarme y ser coherente fue algo que, en mi opinión, me ayudó a ganar

Mr. ABAC.

Durante la competencia, debes ser tú mismo, sin tener vergüenza alguna, sin preocupaciones, sin miedo. En ese escenario debes ser valiente, intrépido y estar seguro de ti mismo. Siento que esas fueron algunas

de las cosas que me ayudaron a ganar el título de Mr. ABAC. Sé que durante mi estancia como Mr. ABAC, debo seguir siendo el mismo que era antes de ganar el título. Tener la misma valentía, ser intrépido y mantenerme fiel a mí

mismo serán las cosas que me ayudarán a ser la mejor versión de mí mismo al representar a ABAC como su representante masculino.

Lo que me dio mucha paz mental durante toda la competencia fue Dios y saber que tenía mucha gente orando por mí. Sé que conté con el apoyo de muchos amigos y familiares que oraban constantemente por mí. Saber que contaba con su apoyo y sus oraciones me ayudó muchísimo. Saber que tenía el favor de Dios me brindó una sensación de tranquilidad y paz mientras atravesaba la competencia en sus diferentes etapas. Siento que esto definitivamente tuvo gran influencia y me ayudó a ganar el título de Mr. ABAC.



Criminales Locales

Véase la página 2



Las adorables galletas

Véase la página 3



Pódcast de SGMC

Véase la página 6



Horóscopo

Véase la página 7



Los estudiantes sobresalen

Véase la página 8

## Cuarto arresto realizado en caso de invasión de domicilio/robo a mano armada/secuestro

Condado de  
Echols, GA

El sheriff Randy Coursen informa que la Oficina del Sheriff del Condado de Echols, con la asistencia de la Oficina de Investigaciones de Georgia (GBI, por sus siglas en inglés), continúa investigando la violenta invasión de domicilio, el robo a mano armada y el secuestro ocurrido el 7

de julio de 2025 en un campamento de viviendas para migrantes ubicado cerca de la carretera 129 Sur.

Hasta ahora, se han realizado un total de cuatro arrestos en relación con este incidente:



Jeremiah Gilbert

- Jeremiah Gilbert
- Quinterius Neloms
- Cameron Williams
- Dexter Reynolds

Reynolds fue detenido el 19 de noviembre de 2025



Quinterius Neloms

en su lugar de trabajo, ubicado en el bloque 2500 de North Ashley Street en Valdosta. Se le han imputado los siguientes cargos:

- 6 cargos de robo a mano armada (delito grave)
- 9 cargos de agresión



Cameron Williams

agravada (delito grave)

- 8 cargos de secuestro (delito grave)
- 1 cargo de invasión de domicilio en primer grado (delito grave)
- 1 cargo de posesión de

Véase ARRESTO, la página 2

**POSADA EN RICO'S TACOS VALDOSTA**

**REGALOS GIFTS**

**JUEGOS PARA LOS NIÑOS GAMES FOR THE KIDS**

**SÁBADO / SATURDAY 13 DE DICIEMBRE 12 PM–3 PM**

**250 N ST, AUGUSTINE RD**

**PIZZADILLA + CONSUMÉ → 2 bebidas pequeñas GRATIS / 2 small drinks FREE**

**Taco Tuesday especial en sábado special on Saturday**

**RICO'S TACOS**

## Eventos Navideños en el Centro de Adel

**Sábado, 13 de diciembre a las 6 PM**  
– Desfile Navidad alrededor del mundo en el centro de Adel.

**Sábado, 13 de diciembre a las 7 PM**  
– Concierto gratuito de Shaun Hopper en

el centro de Adel. Trae tu silla de jardín y una manta para disfrutar del virtuoso de la guitarra, Shaun Hopper.

**Viernes, 19 de diciembre a las 7 PM**  
– Noche de películas navideñas en Storybook

Park (211 E. 2nd Street en Adel). ¡Disfruta la magia de la temporada con deliciosos bocadillos festivos (malvaviscos, palomitas de maíz y chocolate caliente) y el espíritu navideño!

## GBI arresta a un hombre de Omega en investigación por muerte en el condado de Tift

### Condado de Tift, GA

La Oficina de Investigaciones de Georgia (GBI, por sus siglas en inglés) ha arrestado y acusado a Justin Contreras, de 19 años, de Omega, GA, de asesinato con malicia, asesinato en primer grado, 2 cargos de asalto agravado y 2 cargos de posesión de un arma de fuego durante la comisión de un delito, en relación con la muerte de Jonathan Turner, de 30 años, de Omega, GA.



Justin Alexander Contreras

El viernes 21 de noviembre de 2025, alrededor de las 8:15 p.m., el Departamento de Policía de Omega solicitó la asistencia de la GBI para una

investigación de muerte en la estación de servicio Citgo, ubicada en 5530 Alabama Avenue, Omega, condado de Tift, GA. Cuando los oficiales llegaron, encontraron a Turner muerto por una aparente herida de bala.

El cuerpo de Turner fue trasladado al Laboratorio Forense de Macon, donde se realizará una autopsia.

Contreras fue ingresado en la Cárcel del Condado de Tift.

Esta investigación está activa y en curso. Se alienta a cualquier persona que tenga información a comunicarse con el De-

partamento de Policía de Omega al 229-528-4911 o con la Oficina Regional de Investigaciones de la GBI en Sylvester al 229-777-2080. También se pueden enviar pistas de forma anónima llamando al 1-800-597-TIPS(8477), en línea en <https://gbi.georgia.gov/submit-tips-online>, o descargando la aplicación móvil See Something, Send Something.

Una vez que la investigación se complete, el expediente del caso se entregará a la Oficina del Fiscal del Circuito Judicial de Tift para su procedimiento.

### ARRESTO

De la portada

un arma de fuego durante la comisión de un delito grave

Este caso continúa activo y en curso, y es posible que se realicen más arrestos.

El sheriff Courson expresa su agradecimiento a

los agentes y detectives de la Oficina del Sheriff del Condado de Echols, a la GBI y a todas las agencias asociadas por su arduo trabajo y dedicación continua durante esta compleja investigación.

## Hombre acusado de incesto y abuso de menores

### Ciudad de Adel, GA

Adel.

Según las órdenes de arresto emitidas por la División de Investigaciones Criminales de la Policía de Adel, el 4 de noviembre, en una dirección de Adel, Kotulka



Jeisson Kotulka

Jeisson Kotulka, de 36 años y residente de Adel, fue arrestado el 5 de noviembre de 2025 y acusado de incesto, abuso sexual de menores, crueldad infantil en segundo grado y violación estatutaria, según el Departamento de Policía de

mantuvo relaciones sexuales con una menor de 16 años. También se le acusa de haber permitido que la menor viviera en un entorno insalubre, lo que podría causar graves riesgos para su salud.

El 7 de noviembre, el juez principal de primera instancia del condado de Cook, Stephen Chamoun, denegó la fianza



## SRTC incorpora a Janyra García a la Sociedad Nacional de Honor Técnica (National Technical Honor Society)

**Ciudad de Thomasville, GA**

La noche del 5 de noviembre de 2025, el capítulo de Moultrie del National Technical Honor Society (NTHS) en Southern Regional Technical College (SRTC) incorporó a 12 nuevos miembros a la organización. La ceremonia formal se llevó a cabo en el campus de SRTC en Thomasville.

Los estudiantes admitidos al NTHS en el otoño de 2025 incluyeron a Janyra Garcia, de Sparks.

“Fue un verdadero honor incorporar a una variedad tan amplia de estudiantes de nuestros Programas Técnicos aquí en SRTC”, dijo Carolyn Jones, asesora del capítulo NTHS de Moultrie. “Felicitaciones a cada uno de estos estudiantes destacados por este logro tan merecido. Su dedicación y arduo trabajo ejemplifican los

valores de excelencia que representa NTHS”. Jones también extendió un agradecimiento especial a Leigh Wallace, vicepresidenta ejecutiva y vicepresidenta de Asuntos Estudiantiles, por sus palabras de bienvenida y por compartir esta ocasión tan importante con NTHS.

Como organización nacional, el propósito de NTHS es promover los ideales de honestidad, servicio, liderazgo, desarrollo profesional y trabajo especializado. NTHS reconoce los logros meritorios en la educación técnica y ayuda a los estudiantes técnicos en su búsqueda de metas educativas y profesionales. A nivel nacional, NTHS trabaja para aumentar la conciencia dentro de las comunidades empresariales, industriales y de servicios en Estados Unidos sobre los talentos y habilidades de los estudiantes invo-

lucrados en la educación técnica, y brinda a los estudiantes técnicos una mayor comprensión del mundo laboral.

Los beneficios de ser miembro de NTHS incluyen un sello en el diploma o certificado que indica la membresía, tres cartas de recomendación enviadas a solicitud del estudiante a cualquier empresa, industria o institución educativa donde solicite ingreso, y una excelente entrada en el currículum que destaca liderazgo y participación en una organización estudiantil. Para mantener la elegibilidad de membresía, el estudiante debe mantener un GPA acumulativo de 3.0.

Southern Regional Technical College ofrece más de 150 programas de grado, diploma y certificados diseñados para insertar rápidamente a los estudiantes en las carreras que desean, así como 38 cursos de

educación general que se transfieren a instituciones del Sistema Universitario de Georgia y a 19 universidades y colegios privados en Georgia. SRTC cuenta con sedes educativas en 11 condados del suroeste de Georgia para la comodidad de sus estudiantes. El colegio está acreditado por la Southern Association of Colleges and Schools Commission on Colleges (SACSCOC), el organismo regional responsable de la acreditación de instituciones de educación superior que otorgan títulos en los estados del sur. Para obtener la información más actualizada sobre inscripción, fechas de clases y programas ofrecidos, los interesados pueden ingresar a [southernregional.edu](http://southernregional.edu) o llamar al (888) 205-3449.

El semestre de primavera comienza el 13 de enero. ¡No esperes; inscríbete hoy!

## Las adorables galletas le dan un toque festivo a las Fiestas

La comida ayuda a crear el ambiente festivo que se ha vuelto sinónimo de la temporada navideña. Si se les pidiera a los celebrantes recordar sus mejores recuerdos de esta época, sin duda mencionarían noches rodeadas de sus seres queridos en la mesa familiar, lo que demuestra el poder unificador de la comida en un momento tan especial del año.



Quienes reciben invitados y busquen usar la comida para establecer un tono festivo pueden considerar estas “Galletas de Reno con Mantequilla de Maní” de Lines+Angles. Estas galletas son sabrosas y el resultado final es adorable, lo que puede ayudar a que todos se sientan aún más festivos durante las celebraciones de la temporada.

### Galletas de Reno con Mantequilla de Maní

Rinde 48 galletas

1/2 taza de mantequilla sin sal, suavizada  
3/4 taza de mantequilla de maní  
1/3 taza de azúcar granulada  
1/3 taza de azúcar morena clara compacta  
1 huevo grande  
1 cucharadita de extracto puro de vainilla  
1 1/2 tazas de harina de trigo  
1 cucharadita de bicarbonato de sodio  
1/2 cucharadita de sal  
48 dulces M&M rojos grandes  
96 chispas de chocolate semiamargo mini  
Pretzels, partidos en 96 trozos de 1 pulgada (2,5 cm)  
Precalienta el horno a 350 °F (175 °C). Forra 2 bandejas para hornear con papel pergamino.

En un tazón grande, bate la mantequilla, la mantequilla de maní, el azúcar y el azúcar morena a velocidad media hasta que la mezcla esté ligera y esponjosa, unos 2 minutos. Agrega el huevo y el extracto de vainilla y mezcla hasta integrar.

En un tazón pequeño, mezcla la harina, el bicarbonato de sodio y la sal. Agrega los ingredientes secos a los húmedos y mezcla solo hasta combinar. Forma bolitas de masa de 1 pulgada y colócalas separadas al menos 1 pulgada en la bandeja. Hornea solo de 10 a 12 galletas por tanda. Refrigera el tazón con la masa entre tandas. Hornea de 7 a 9 minutos, hasta que las galletas estén apenas firmes.

Inmediatamente coloca un M&M en el centro de cada galleta para la nariz (presiona un poco si no están lo suficientemente planas), 2 chispas de chocolate para los ojos y 2 trocitos de pretzel en la parte superior para formar los cuernos. Transfiere con cuidado las galletas a una rejilla y deja enfriar por completo.

# EL INFORMADOR

TU VOZ • TU HERENCIA • TU PERIÓDICO  
Sirviendo al Sur de Georgia y Norte de Florida

**EL INFORMADOR** establecido en 2024  
131 South Hutchinson Ave.  
P.O. Box 1500 • Adel, Georgia 31620  
[www.periodicoelinformador.com](http://www.periodicoelinformador.com)  
Teléfono: 229-896-2233 Fax: 229-896-7237  
Maria Hardman Ben Baker

## EL PERSONAL

**Editor:** Charles Shiver

**Gestora de publicidad:** Deborah Farmer  
**Representante publicitaria:** Brittany Horne  
**Diseño gráfico y sitio web:** Emily Farmer

El Informador, una publicación de B&H Publishing Company; el periódico en Español más reciente del Sur de Georgia y Norte de Florida. Nuestro objetivo es informar e inspirar y conectar a las comunidades de habla hispana.

**NUESTRA META:** Estamos comprometidos en proporcionar una plataforma para que los hispanohablantes sean escuchados, compartiendo noticias e historias confiables e imparciales. Nos esforzamos por empoderar a la comunidad de habla hispana a través del poder de la información, y la participación comunitaria

## Se Busca

### Representante de Ventas Bilingüe

(Medio Tiempo)

Para múltiples ubicaciones al Sur de Georgia y Norte de Florida. Información disponible.

Envíe su currículum vitae a

[periodicoelinformadorcontacto@gmail.com](mailto:periodicoelinformadorcontacto@gmail.com)

o pase por nuestra oficina y complete una solicitud en

131 S. Hutchinson Ave., Adel, GA.



## Día de Solicitudes Universitarias en la Escuela Secundaria Echols

### Condado de Echols, GA

La clase de último año de Echols County High School participó en la Iniciativa "Georgia Apply to College". Los estudiantes y sus padres pudieron conversar con representantes universitarios para recibir ayuda al completar las solici-

tudes y para responder cualquier pregunta.

La iniciativa Georgia Apply to College está diseñada para apoyar a estudiantes de primera generación y a estudiantes subrepresentados mientras navegan el proceso de solicitud universitaria, sin costo alguno para ellos. Los estudiantes solicitaron ingreso a Valdosta State University,



Abraham Baldwin Agricultural College, Wiregrass Technical College,

South Georgia State College y Georgia Military College.

## CCHS anuncia a los ganadores del Concurso de Arte del Mes de Concientización sobre la Herencia Hispana

### Condado de Colquitt, GA

En honor al Mes de Concientización sobre la Herencia Hispana (15 de septiembre al 15 de octubre), el Departamento de Arte de Colquitt County High School, el Departamento de ESOL de CCHS y Southern Valley se unieron para organizar el concurso anual de arte del Mes de la Herencia Hispana.

Felicitaciones a nuestros ganadores!:



Mayra Perez-Ambrosio — Primer Lugar

Jesús Melitón-Calle-tano — Segundo Lugar

Yocelin Villeda-San-tiago — Tercer Lugar

Michelle Geróni-

mo-León — Mención Honorífica

Allison Jackson — Mención Honorífica

¡Un enorme agradeci-miento a Southern Valley por donar fondos para

las tarjetas de regalo de Hobby Lobby destinadas a nuestros talentosos ga-nadores!

Estos estudiantes son verdaderos Packer Points of Pride!

TALENTO RD RADIO



¡ESCUCHAR EN VIVO!

[WWW.TALENTORDRADIO.COM](http://WWW.TALENTORDRADIO.COM)



## Decore de manera segura durante esta temporada navideña

La temporada navideña no sería la misma sin las decoraciones, las cuales contribuyen significativamente a crear la atmósfera festiva que domina el mes de diciembre.

Las lesiones y accidentes pueden ser lo último en lo que las personas piensen al decorar para las fiestas, pero el potencial de que ocurran está presente. Esta temporada, se insta a los celebrantes navideños a tener en cuenta estas estrategias de seguridad mientras adornan sus hogares.

· Elija un árbol fresco si opta por uno natural. Algunas personas prefieren los árboles de Navidad naturales por su aroma y otras características. Aunque está bien elegir un árbol natural, la Comisión de Seguridad de Productos del Consumidor (CPSC, por sus siglas en inglés) señala que muchos árboles artificiales son resistentes al fuego, lo que los hace mucho más seguros que los árboles naturales. La CPSC recomienda que quienes elijan un árbol natural revisen signos de frescura antes de tomar su decisión. Estos signos incluyen un árbol verde, agujas frescas difíciles de desprender de las ramas y que no se rompen al doblarlas entre los dedos, y un tronco pegajoso debido a la resina. Además, al golpearlo suavemente contra el suelo, un árbol fresco no debería perder demasiadas agujas. Uno que sí lo haga está seco, lo que representa un riesgo significativo dentro del hogar.

· Revise las luces antes

de decorar. Las luces navideñas son otro elemento indispensable de la temporada, pero también pueden representar un riesgo de seguridad. La CPSC recomienda inspeccionar tanto luces nuevas como viejas en busca de tomacorrientes rotos o agrietados, cables pelados o desnudos y/o conexiones flojas. Deseche cualquier luz dañada. Al colocar luces en el exterior, asegúrese de sujetarlas firmemente a los árboles, la casa u otras estructuras para protegerlas del viento. Además, la CPSC recomienda no usar más de tres juegos de luces de tamaño estándar por cada extensión. Las luces eléctricas nunca deben usarse en un árbol metálico, y todas las luces deben apagarse por la noche antes de dormir o salir de la casa.

· Tenga especial cuidado con las velas. Las velas eléctricas pueden no proporcionar el mismo ambiente que las tradicionales, pero son una opción más segura al decorar para las fiestas. Si se usan velas tradicionales, asegúrese de que nunca se coloquen sobre o cerca de árboles naturales y manténgalas alejadas de materiales inflamables, incluidos papeles de regalo y otras decoraciones, en todo momento. Las velas siempre deben apagarse al salir de una habitación.

Las decoraciones ayudan a que la temporada navideña sea especial. Algunas precauciones de seguridad simples pueden garantizar que estas decoraciones no aumenten el riesgo de accidentes y lesiones.

### Ciudad de Moultrie, GA

El Departamento de Policía de Moultrie se enorgullece en anunciar que Ana Corona ha completado oficialmente las 20 semanas de la Academia de Policía en la Academia Regional de Tifton del Georgia Public Safety Training Center.

El 25 de noviembre de 2025, la Oficial Corona prestó juramento ante el alcalde William "Bill" McIntosh durante una ceremonia especial. Uno de los momentos más memorables fue cuando recibió su insignia de manos de su hija, lo que

hizo la ocasión aún más significativa.

La Oficial Corona comenzará ahora su Programa de Entrenamiento en el Campo, de tres meses, donde continuará desarrollando sus habilidades junto a nuestros oficiales con experiencia.

Invitamos a nuestra comunidad a estar atenta a la Oficial Corona mientras inicia este nuevo camino de servicio. ¡Por favor, ayúdenos a darle una cálida bienvenida a la familia del Departamento de Policía de Moultrie!

Bienvenida, Oficial Corona—tu familia del MPD está orgullosa de ti!



## Chelsea Moreno gana el título femenino en la carrera Pebble Hill Quail Run 5K



En la foto (de izquierda a derecha): Ben Yingling, Willis McCranie, Christopher Quintana-Estrada, Judith Manuel-Moctezuma, Nathan Perales, Amicha Carroll, Elizabeth Tucker, Hayden Champion, Jessica Tercero-Bernabe, Chelsea Moreno, Hudson Champion, Alan Guerrero y Uziel Garcia-Diaz.

### Condado de Colquitt, GA

¡Felicitaciones al equipo de campo traviesa (Cross Country) de Colquitt County High School (CCHS) por su destacada participación en la Pebble Hill Quail Run 5K!

Hudson Champion obtuvo el título general masculino, y Chelsea Moreno se llevó el título general femenino.

Estamos sumamente orgullosos de todos nuestros corredores por su arduo trabajo, dedicación y por representar tan bien a CCHS.



# El episodio del póodcast de SGMC Health sobre la obesidad gana plata en los Digital Health Awards



El episodio 17 de What Brings You in Today?, con la participación de Laura Guadiana Sanchez, MD, fue reconocido con un Premio de Plata en los Digital Health Awards de Otoño 2025.

El póodcast de SGMC Health, What Brings You in Today?, ha obtenido un Premio de Plata en la categoría de Póodcast en los Digital Health Awards® de Otoño 2025, un programa nacional que celebra la excelencia en la comunicación digital de salud.

El episodio ganador, con la participación de Laura Guadiana Sanchez, MD, lleva a los oyentes al corazón de una de las conversaciones de salud más urgentes de la actualidad: la obesidad como enfermedad. La Dra. Guadiana Sanchez, médica de Medicina Familiar y parte del 1% de doctores certificados en Medicina de la Obesidad, comparte conocimientos expertos sobre opciones de tratamiento, medicamentos GLP-1, conceptos erróneos sobre el IMC y estrategias para superar el estigma, empoderando a los pacientes para que tomen control de su salud.

Desde su lanzamiento en enero de 2024, What Brings You in Today? se ha

convertido en una voz confiable en educación sobre salud para el sur de Georgia y más allá. Producido por el equipo de Marketing y Experiencia de Marca de SGMC Health en colaboración con Instrumental Group, el póodcast presenta conversaciones sinceras con médicos, enfermeras y otros profesionales de la salud sobre temas que van desde el manejo de enfermedades crónicas y atención especializada hasta la salud de la mujer y estrategias de bienestar. Con 45 episodios disponibles, la serie continúa ofreciendo información práctica y accesible en un formato que se adapta a la vida de los oyentes.

“Nos honra recibir este reconocimiento de los Digital Health Awards”, dijo Erika Bennett, vicepresidenta de Marketing y Experiencia de Marca en SGMC Health. “Nuestro equipo tiene la pasión de crear contenido que informe, inspire y ayude a nuestra comunidad a tomar decisiones se-

guras sobre su salud”.

Los Digital Health Awards® de Otoño 2025 recibieron cerca de 500 postulaciones de todo el país, evaluadas por un panel de expertos en medios digitales de salud. Los ganadores fueron seleccionados por su creatividad, calidad e impacto en el avance de la educación en salud.

Con este reciente reconocimiento, What Brings You in Today? ha alcanzado cuatro premios de la industria en competencias internacionales, incluyendo dos Hermes Creative Awards, un dotCOMM Award y ahora un Digital Health Award.

Los episodios de What Brings You in Today? están disponibles en Apple Podcasts, Spotify y YouTube. Se invita a los oyentes a suscribirse y compartir ideas para futuros temas.

Para más información sobre SGMC Health y What Brings You in Today?, visita [sgmc.org/podcast](http://sgmc.org/podcast).



En la foto de izquierda a derecha: 1.ª fila: Sabinne Diaz, Jaleigha Williams, Valeria Vega 2.ª fila: Doneisha Sheppard, Kaelyn Tanner, Addie Ingalls, Tanya Patel, Diego Thomas 3.ª fila: Grayson Taylor, Terrell Torres, Dominic Mimbang, Xion Bell

## Los miembros de FBLA brillan en la Conferencia de Liderazgo de Otoño

### Condado de Coffee, GA

Los miembros de FBLA de Coffee High School tuvieron una experiencia inolvidable en la Conferencia de Liderazgo de Otoño de este año. Los estudiantes participaron en una amplia variedad de talleres enfocados en liderazgo, comunicación, trabajo en equipo y habilidades profesionales del mundo real. Estas sesiones ayudaron a los miembros a desarrollar confianza y fortalecer habilidades esenciales como hablar en público, resolver problemas y administrar el tiempo—herramientas que les beneficiarán mucho más allá de la preparatoria.

Uno de los aspectos más destacados de la FLC fue la oportunidad de establecer contactos. Los estudiantes se conectaron con compa-

ñeros de todo Georgia, hicieron nuevos amigos y obtuvieron valiosos conocimientos de profesionales de negocios que compartieron consejos e historias personales de éxito. La energía y la motivación de la conferencia animaron a nuestros miembros a salir de su zona de confort y crecer como futuros líderes.

Coffee High School estuvo orgullosamente representada en varios eventos competitivos, incluyendo:

#### Periodismo Transmitido:

Equipo 1 – Sabinne Diaz, Jaleigha Williams

Equipo 2 – Addie Ingalls, Tanya Patel

#### Portafolio Profesional:

Dominic Mimbang

#### Futuro Educador de Negocios:

Valeria Vega

#### Oratoria Impromptu:

Xion Bell

#### Entrevista de Traba-

jo:

Grayson Taylor  
Estrategias de Redes Sociales:

Equipo – Doneisha Sheppard, Kaelyn Tanner, Terrell Torres

#### Torneo de Monopoly:

Equipo 1 – Sabinne Diaz, Jaleigha Williams

Equipo 2 – Diego Tomas, Valeria Vega

¡Una felicitación especial para Dominic Mimbang, quien avanzó al Estado con un compromiso y habilidad excepcionales!

En general, la FLC fue una experiencia inspiradora e inolvidable. Los estudiantes regresaron motivados, seguros de sí mismos y listos para enfrentar nuevos desafíos en FBLA y más allá. ¡Nuestro capítulo está emocionado por el resto del año y espera tener aún más éxito en las Conferencias de Liderazgo Regional y Estatal!

# El Dr. Saul Ramos recibe el Premio Rick Perkins a la Excelencia en Educación Técnica

**Ciudad de Moultrie, GA**

El 12 de noviembre de 2025, Southern Regional Technical College (SRTC) reconoció a sus finalistas y ganadores institucionales de cuatro premios destacados para 2026 en el Southwest Georgia Bank Conference Center en Moultrie, GA. La universidad nombró a dos estudiantes ganadoras: Anne Marie Hawkins, estudiante de Enfermería de Thomasville, como ganadora del Georgia Occupational Award of Leadership (GOAL), y Trinity Griffin, de Thomasville, como delegada del programa Exceptional Adult Georgian in Literacy Education (EAGLE). Asimismo, la universidad destacó los logros de dos instructores: Dr. Saul Ramos, instructor de Anatomía y Fisiología de Moultrie, como ganador del Rick Perkins Award for Excellence in Technical Education, y Emory Smith, instructor de Educación para Adultos de Bainbridge, como Teacher of the Year en Educación para Adultos. Los cuatro premios representan excelencia en sus respectivas áreas de educación técnica y para adultos.

"El almuerzo anual de premiación es una oportunidad para celebrar lo mejor de lo mejor de nuestra universidad. Estamos muy orgullosos de estos estudiantes y profesores por sus esfuerzos académicos y de enseñanza, así como por sus contribuciones a la universidad y a la comunidad. Ellos representan verdaderamente lo que hace extraordinaria a nuestra institución", dijo Jim Glass, presidente de SRTC.

La competencia anual GOAL comienza durante el semestre de otoño, cuando los instructores de los colegios técnicos de Georgia identifican a sus estudiantes más prometedores y los no-



minan para la competencia, basándose en el rendimiento académico y liderazgo personal. Los instructores de SRTC nominaron a 16 estudiantes destacados que se reunieron con un comité de selección conformado por profesores y personal. Ese comité seleccionó a cuatro nominados, quienes luego fueron entrevistados por un panel de líderes empresariales e industriales locales. Dicho panel eligió al estudiante GOAL de SRTC entre los cuatro finalistas.

El programa Dinah Culbreath Wayne EAGLE celebra a los estudiantes adultos que persiguen la excelencia. Este programa estatal reconoce y honra a alumnos que han demostrado un rendimiento excepcional en clases estatales de educación para adultos. Los criterios de selección incluyen carácter, actitud, asistencia, liderazgo, participación comunitaria y actividades. Instructores de educación para adultos de agencias públicas, privadas y organizaciones beneficiarias nominan a estudiantes a nivel local para participar en el programa estatal de reconocimiento EAGLE.

El Rick Perkins Award for Excellence in Technical Instruction honra a los instructores más sobresalientes del Technical College System of Georgia (TCSG). El premio se celebra a nivel estatal desde 1991 y está diseñado para reconocer a los instructores que realizan aportes significativos a la educación técnica mediante la innovación y el liderazgo en sus campos. Anteriormente denominado

Commissioner's Award of Excellence, fue renombrado en honor a Thomas "Rick" Perkins, instructor del West Central Technical College, quien recibió el premio antes de su fallecimiento.

El premio Adult Education Teacher of the Year reconoce la excelencia en el programa de Educación para Adultos de SRTC, el cual ofrece clases gratuitas de alfabetización, capacitación profesional, inglés como segundo idioma y preparación para el examen GED en Matemáticas, Ciencias, Estudios Sociales y Artes del Lenguaje en Inglés. Los servicios se ofrecen en varias localidades de los condados de Colquitt, Decatur, Early, Grady, Miller, Mitchell, Seminole, Thomas, Tift, Turner y Worth.

Southern Regional Technical College ofrece más de 150 programas de grado, diploma y certificación diseñados para que los estudiantes ingresen rápidamente a sus carreras deseadas, además de 38 cursos de educación general que se transfieren a instituciones del University System of Georgia y a 19 universidades y colegios privados en Georgia. SRTC cuenta con sedes educativas distribuidas en once condados del suroeste de Georgia para mayor comodidad de sus estudiantes. La institución está acreditada por la Southern Association of Colleges and Schools Commission on Colleges (SACSCOC), el organismo regional encargado de la acreditación de instituciones de educación superior en los estados del sur. Para obtener información actualizada sobre inscripción, fechas de clases y programas disponibles, las personas interesadas pueden visitar [southernregional.edu](http://southernregional.edu) o llamar al (888) 205-3449.

El semestre de primavera comienza el 13 de enero. ¡No esperes más; inscríbete hoy!

# HORÓSCOPO

Para el mes de Noviembre



## ARIES – 21 mar. / 20 abr.

Aries, esta semana se trata de impulso. Tu audacia te ayuda a superar obstáculos como un profesional. Podría surgir una oportunidad inesperada. Acepta esta ocasión.



## TAURO – 21 abr. / 21 may.

La semana comienza lenta y constante, pero luego se añade un toque de emoción a tu rutina. Una dulce sorpresa de un ser querido podría mejorar aún más tu semana.



## GÉMINIS – 22 may. / 21 jun.

Tus alas de mariposa social están aleteando, Géminis. Participa en conversaciones divertidas con todas las personas que se crucen en tu camino. Quién sabe, incluso podría presentarse una aventura espontánea.



## CÁNCER – 22 jun. / 22 jul.

Cáncer, tu lado protector brilla esta semana. Podrías encontrarte actuando como la persona de confianza para brindar apoyo o consejos. Solo asegúrate de atender también tus propias necesidades.



## LEO – 23 jul. / 23 ago.

Leo, estás listo para la acción incluso si los demás no lo están. Te verán como un líder, pero probablemente no te moleste tener algunas oportunidades de liderar en los próximos días.



## VIRGO – 24 ago. / 22 sep.

Claridad y calma son las palabras de la semana para ti, Virgo. Esos pequeños detalles que te han tenido intrigado por un tiempo finalmente encajan, dejándote con una sensación increíble.



## LIBRA – 23 sep. / 23 oct.

Libra, esta semana se trata de armonía y de cómo puedes organizar las cosas para lograrla. Puede que estés con ánimos de conectar y colaborar, ayudando a unir a las personas.



## ESCORPIO – 24 oct. / 22 nov.

La gente podría sentirse atraída por tu lado juguetón y magnético esta semana, Escorpión. Haz tiempo para socializar, pero no dudes en reservar momentos a solas si crees que los necesitas.



## SAGITARIO – 23 nov. / 21 dic.

Sagitario, tu lado aventureño es imparable en este momento. Aún te impulsa el deseo de descubrir y otros quieren unirse a la diversión. Recuerda bajar el ritmo y recargar energías.



## CAPRICORNIO – 22 dic. / 20 ene.

El trabajo duro da frutos en pequeñas victorias esta semana, Capricornio. Aunque amas ser productivo, recuerda celebrar cada logro, incluso si es pequeño.



## ACUARIO – 21 ene. / 18 feb.

Un cambio de ambiente podría ser bueno para ti, Acuario. Si el trabajo te ha dejado cansado y agotado, planea un viaje corto a algún lugar para disfrutar del descanso y la relajación que tanto necesitas.



## PISCIS – 19 feb. / 20 mar.

No ignores las chispas creativas que parecen surgir en tu mente una tras otra, Piscis. Confía en tu intuición, ya que te está guiando hacia cosas divertidas que vienen en camino.

# Estudiantes de Asistencia Médica de SRTC son reconocidos en ceremonia de imposición de insignias

## Ciudad de Moultrie, GA

El lunes 8 de diciembre de 2025, Southern Regional Technical College (SRTC) reconoció a cinco estudiantes graduados del programa de Asistencia Médica durante una ceremonia de

imposición de insignias en Moultrie, en honor a sus logros. Los estudiantes recibieron insignias y pequeños obsequios en reconocimiento a sus esfuerzos.

Cada uno de los estudiantes graduados completó varios semestres de rigurosos cursos previos y ocupacionales, incluyendo una

serie de rotaciones clínicas en consultorios médicos locales. Los estudiantes son elegibles para tomar el examen de Certified Medical Assistant (CMA) de la American Association of Medical Assistants (AAMA). Esta designación representa a un asistente médico acreditado por la Junta de Certificación de la AAMA.

Maria Gómez y Alexis Stokes fueron reconocidas por graduarse con los promedios académicos más altos en los programas de Diploma y Grado en Asistencia Médica, respectivamente.

"Estamos increíblemente orgullosos de estos estudiantes, quienes han equilibrado cursos rigurosos, responsabilidades clínicas y desafíos del mundo real con madurez y corazón. Su dedicación tendrá un impacto directo en el bienestar de nuestra comunidad, y no podríamos estar más orgullosos de los profesionales en los que se han convertido", expresó Sherry Harrison, directora del Programa de Asistencia Médica.

Los estudiantes se unieron al profesorado de Asistencia Médica para recitar el Credo del Asistente Médico de la AAMA:

Creo en los principios y en el propósito de la protección

de la asistencia médica. Me esfuerzo por ser más eficaz. Aspiro a brindar un servicio mayor. Protejo la confianza depositada en mí. Estoy dedicado al cuidado y bienestar de todas las personas. Soy leal a mi empleador. Soy fiel a la ética de mi profesión. Me fortalecen la compasión, el valor y la fe.

El programa de Asistencia Médica en SRTC capacita a los estudiantes para tareas administrativas y clínicas, principalmente en consultorios médicos o clínicas. Las habilidades clínicas incluyen tomar signos vitales, obtener historiales médicos, realizar pruebas básicas de laboratorio, esterilizar instrumentos, administrar medicamentos y asistir al médico. Las habilidades administrativas incluyen contestar teléfonos, programar citas, archivar informes médicos y de seguros, y coordinar admisiones hospitalarias y servicios de laboratorio.

El programa de Asistencia Médica está acreditado por la Commission on Accreditation of Allied Health Education Programs (CAAHEP). Para obtener más información sobre este programa, comuníquese con Sherry Harrison en SHarrison@southernregional.edu.



## ¡Gracias al Dr. Diaz por representar a Brooks County Schools a nivel estatal!

### Brooks County Schools

El Dr. Cisco Diaz, Subsuperintendente de Enseñanza y Aprendizaje de Brooks County Schools, fue invitado como orador en la Primera Coalición del Niño Integral de First District RESA el 18 de noviembre de 2025.

First District RESA es el RESA más grande de Georgia, sirviendo a condados del sureste del estado, incluyendo Camden, Chatham, Glynn y Ware.

El Dr. Diaz compartió las estrategias que BCS ha utilizado para mejorar la asistencia estudiantil, junto

con nuestro nuevo Manual MTSS (Sistema de Apoyo Multinivel), que es la primera guía integral de este tipo en el estado.

Distritos de todo Georgia están contactando a BCS para aprender de nuestro manual e implementar sistemas similares.

Después de esta presentación, nuestro propio Coastal Plains RESA también invitó al Dr. Diaz a compartir estos conocimientos. ¡Estamos orgullosos del trabajo innovador que se realiza en BCS y del Dr. Diaz por representar a nuestro distrito a nivel estatal!

## CCHS anuncia a las ganadoras del Concurso de Tarjetas Navideñas del Distrito Escolar



## Estudiantes de Pearson Elementary School compiten en el Concurso de Ortografía



## Ciudad de Pearson, GA

Los estudiantes de quinto grado compitieron en el Concurso de Ortografía por grado el 8 de diciembre. Los ganadores de cada salón, de izquierda a derecha en la foto, son: Maddox Taft, Jordan Tyson, Natalia Gutierrez (también ganadora del grado), Genesis Malave y Emilio Rodriguez. ¡Felicitaciones!

## Condado de Coffee, GA

Felicitaciones a Chloe Turner y Johana Montoya por ganar el Concurso de Tarjetas Navideñas del Dis-

trito Escolar del Condado de Colquitt. Sus diseños aparecerán en la tarjeta navideña del distrito que se enviará a negocios y escuelas en toda la comunidad.

¡Felicidades, Chloe y Johana!